

Heautoscopia

Vanessa Heintl, 2D
Produktgestaltung
Abschluss 2024



Das Konzept "Heautoscopia" verfolgt einen avantgardistischen Designansatz, der sich von konventionellen Mustern löst und eine Sichtbarmachung des abstrakten Konzepts der Außerkörperlichkeit darstellt.

Durch die Fusion von Histologie und mikroskopischen Strukturen werden die Grenzen der Konvention gestreckt und ein Autointerieur geschaffen, das auch eine unterbewusste Verbindung zwischen Technik und dem eigenen Körper herstellt. Die Strukturen finden auf Dekorleisten Anwendung und sind so ubiquitär präsent.

Heautoskopie ist ein Phänomen des Sich-selbst-Sehens, eine visuelle Halluzination über das Verlassen des Körpers, eine Transzendenz des eigenen Seins, ein Spiegelbild der eigenen Existenz.

Danke für die Zusammenarbeit mit Dr. Lüthi, Universität Bern.

